



Senado mexicano aprueba aumentos anuales del salario mínimo por encima de la inflación

Publicado: 10 oct 2024 03:51 GMT

El Senado mexicano **ha dado** su aprobación unánime a la reforma relacionada con los salarios mínimos, con un total de 124 votos a favor en lo general y 123 en lo particular, **informan** medios locales.

Esta reforma establece que los salarios aumentarán anualmente, superando la tasa de inflación. La propuesta constitucional indica que se realizará "la fijación anual de los salarios mínimos generales o profesionales o la revisión de los mismos" para que los aumentos "nunca estén por debajo" de la inflación observada durante el periodo de su vigencia.

Esta modificación al artículo 123 de la Constitución establece que los maestros de educación básica a tiempo completo, así como los policías, los miembros de las Fuerzas Armadas y el personal médico, recibirán un salario mensual que no podrá ser inferior al promedio establecido por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

[Senado mexicano aprueba aumentos anuales del salario mínimo por encima de la inflación - RT](#)